



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Erneuerung der Beurkundungsbefugnis von zwei Notarinnen und fünfzehn Notaren auf eine weitere, bis zum 31. Dezember 2023 dauernde Amtsdauer (Amtsdauer 2018 – 2023) sowie von drei Notaren bis zum Erreichen der Altersgrenze

---

**P170878**

1. Auf eine weitere, vom 1. Januar 2018 bis zum 31. Dezember 2023 dauernde Amtsdauer werden die nachstehend aufgeführten Urkundspersonen in ihrem Amt bestätigt:

Dr. iur. Marco Balmelli  
lic. iur. Oscar Battegay  
lic. iur. Pascal Berger  
lic. iur. Beat Bürgin  
Dr. iur. Fabian Burkart  
Dr. iur. Sebastian Burckhardt  
lic. iur. Stephan Cueni  
lic. iur. Ayesha Curmally Zajac  
Dr. iur. Agnes Dormann  
lic. iur. Andreas Dürr  
Dr. iur. Thomas Gelzer-Bürgin  
lic. iur. Marius Meier  
lic. iur. Maurice Moser  
lic. iur. Etienne Petitjean  
Dr. iur. Daniel Staehelin  
Dr. iur. Ernst Staehelin  
Dr. iur. Kilian Wunder

Bis zum 11. Mai 2018 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt: Dr. iur. Gerald Petitjean

Bis zum 5. September 2020 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt: lic. iur. Stefan Schmid

Bis zum 24. September 2023 wird der nachstehende Notar in seinem Amte bestätigt: Dr. iur. Andreas Waldmann

### **Begründung**

Gemäss Notariatsgesetz verleiht der Regierungsrat den Notarinnen und Notaren die Beurkundungsbefugnis auf die Dauer von sechs Jahren. Vor Ablauf dieser Dauer wird sie in der Regel ohne weiteres, längstens jedoch bis zum Erreichen des 75. Altersjahrs erneuert. Für die aufgelisteten Urkundspersonen läuft die Beurkundungsbefugnis am 31. Dezember 2017 ab, weshalb diese für weitere sechs Jahre bis 31. Dezember 2023 respektive bis zum Erreichen des 75. Altersjahrs zu verlängern ist.

